



## Jugendinfo November 2021

Leider haben sich die Befürchtungen bewahrheitet, die von kompetenter Seite zur Entwicklung der Pandemie vorhergesagt wurden. So mussten wir bereits wieder **Einschränkungen bei der Schwimmbildung und beim Training** vornehmen. Ich berichtete den Abonnenten unserer [Halleninfos](#) vor wenigen Tagen.

Davor planten wir wieder einige Veranstaltungen in der Hoffnung, diese zu Beginn des kommenden Jahres durchführen zu können. Hierzu zählten die **Bezirksmeisterschaften**, das **12-Stunden-Schwimmen** und ein **Raufballturnier**. In Anbetracht der aktuellen Entwicklung können wir jedoch nicht sicher sein, dass wir diese Veranstaltungen durchführen dürfen oder verantwortungsvoll anbieten können.

Wir können also nur hoffen, dass wir bald wieder besseren Zeiten entgegensehen können. Um die Stimmungslage zu heben, können wir aber auf ein einzigartiges Ereignis zurückblicken, das Cha-Wi bisher noch nie erlebt hat: Bei den Deutschen Mehrkampf-Meisterschaften im Rettungsschwimmen erzielten unsere Sportler nicht nur sehr gute Ergebnisse, einige wurden sogar Deutsche Meister! **Cha-Wi hat damit erstmals Deutsche Meister im Rettungsschwimmen in seinen Reihen!** Herzlichen Glückwunsch!

## Was hat sich in letzter Zeit bei uns getan?

- Am 5. und 6. November fanden in Freiburg die **48. Deutschen Mehrkampf-Meisterschaften im Rettungsschwimmen** statt. Cha-Wi hat daran mit einem kleinen Team, wie zuvor schon beschrieben, sehr erfolgreich teilgenommen. Den [Bericht](#) findest du als News-Beitrag über unsere Jugend-Homepage, ausführliche Ergebnisse über [diese Seite](#).
- In diesem Jahr gab es nur wenige Wettkämpfe im Rettungssport und es werden mit großer Wahrscheinlichkeit keine weiteren mehr bis zum Jahresende stattfinden. Unsere Ressortleitung Schwimmen, Retten und Sport hat deshalb bereits schon jetzt eine [Schwimmer-des-Jahres-Wertung](#) erstellt. Die **Schwimmer des Jahres 2021** in den unterschiedlichen Altersklassen werden auf dem nächsten [Bezirksjugendtag](#) geehrt, der Anfang des nächsten Jahres stattfinden wird.

## Was bieten wir dir in Zukunft an?

Leider können wir dir momentan wegen der aktuellen Pandemie-Lage keine Veranstaltungen anbieten. Wir haben jedoch einige geplant. Sollten wir sie durchführen können, bieten wir sie auf unserer [Veranstaltungsseite](#) an. Dort kannst du dann alle Einzelheiten über die jeweilige Veranstaltung erfahren und dich auch gleich anmelden. Hier folgt die aktuelle Übersicht der Veranstaltungen, die wir geplant haben:

Termin	Veranstaltung	Meldeschluss
30.01.2022	12-Stunden-Schwimmen (geplant und unter Vorbehalt)	-
13.02.2022	Bezirksmeisterschaft (geplant und unter Vorbehalt)	-
2022	Raufballturnier (geplant und unter Vorbehalt)	-

## Was gibt es sonst noch?

- **Mitglied(er) als Geschäftsführer gesucht:**  
Unser Geschäftsführer, Michael Mertens, hat leider angekündigt, dass er dieses Amt nur noch bis zur Hauptversammlung im März nächsten Jahres wahrnehmen wird. Wenn du dir vorstellen könntest, den ehrenamtlichen Posten eines Geschäftsführers bei Cha-Wi in Gänze oder auch teilweise übernehmen zu können, wäre er aber gern bereit, dir am Anfang mit Rat und Tat behilflich zu sein. Falls du Fragen hierzu hast oder jemanden vorschlagen möchtest, den du für geeignet hältst, kannst du dich [per E-Mail an ihn](#) oder [unseren Bezirksleiter](#) wenden. Wir würden uns sehr darüber freuen.
- **Tipp des Monats:**  
Wenn du wissen möchtest, welche inhaltlichen Änderungen zuletzt auf unseren Jugend-Webseiten stattgefunden haben, dann findest du den entsprechenden Hinweis auf [dieser Seite](#). News sind dort jedoch nicht verzeichnet, da diese stets auf der Jugend-Homepage erscheinen, und ältere über das [Newsarchiv](#) einsehbar sind.  
Einen entsprechenden Hinweis auf Änderungen unserer anderen Cha-Wi-Webseiten findest du [hier](#).

Bitte beachte die [Vorgaben des Berliner Senats](#) vom 23. November 2021, die wegen der Corona-Pandemie verordnet wurden! Dann können wir hoffentlich die ge-

planten und weitere Veranstaltungen anbieten und müssen unser Ausbildungs- und Trainingsprogramm nicht mehr mit den vielen Einschränkungen durchführen.

Zum Abschluss wünsche ich dir trotz der Corona-Einschränkungen eine schöne Vorweihnachtszeit und frohe Weihnachten!

Klaus Fleischer  
für den Cha-Wi-Jugendvorstand

PS: Falls du unseren Newsletter nicht mehr erhalten möchtest, bestelle ihn bitte über unsere [Internetseite](#) ab oder sende uns diese [E-Mail](#) unverändert zu.